

Gloria y Pilar son dos emprendedoras palentinas que crearon su negocio LOVEPAMUR en 2008. Su empresa, con sede en Saldaña, ofrece servicios de ayuda a domicilio y catering en toda la provincia de Palencia.

Su asistencia va dirigida a todas aquellas personas que lo precisen, incluyendo a los ciudadanos que no son usuarios de la ayuda a la dependencia: personas enfermas, personas convalecientes o en proceso de recuperación de una enfermedad, gente mayor que precisa de cuidados o compañía para la lucha contra la soledad...

Entre sus prestaciones destacan, por un lado, el bienestar en el domicilio: se encargan de la higiene personal del cliente, acompañamiento a citas médicas, limpieza del día a día del domicilio...

Por otra parte, su servicio de catering está disponible no solo para la elaboración de menús en celebraciones y eventos, si no que prestan un servicio de comida a domicilio a toda aquella persona que lo desee, ya sean mayores o jóvenes, incluso ofrecen la posibilidad de servir la comida hasta centros laborales.

Al hablar de sus inicios en el negocio, Gloria y Pilar destacan la gran ayuda recibida por FADEMUR, sin la cual, aseguran, no hubieran podido seguir adelante con su proyecto: la asociación fue quien las dio la oportunidad de formarse y, junto a los primeros usuarios, quienes las apoyaron desde el principio.

Sin embargo, no todo fue fácil en su proceso de emprendimiento. La falta de apoyos institucionales fue uno de las principales dificultades a las que se enfrentaron.

Cuando preguntamos a Pilar y a Gloria por la razón que las llevó a emprender, nos cuentan que la falta de empleo fue lo que las impulsó a crear su propia empresa. La elección del sector vino propiciada por su vocación para ayudar quien lo necesita y su afición a la cocina. Al existir un nicho de mercado en la zona de la Vega, pues la media de edad de la población es elevada y existen muchas personas que necesitan asistencia y ayuda con las tareas diarias de la casa, decidieron dar ese gran paso adelante.

Tras doce años, Lovepamur ha alcanzado grandes objetivos gracias a la perseverancia de sus socias, prestando un servicio de calidad y gran demanda en la provincia palentina.

Gloria y Pilar animan a todas las mujeres rurales a lanzarse a la experiencia del emprendimiento pues, aseguran, que pese a las dificultades que se puedan encontrar en el proceso, es muy gratificante conseguir sacar adelante tu proyecto.